
平成２３年６月第３回倉吉市議会定例会

【会派質問】
平成23年6月14日現在

順序 議  員  名 会　派 発　言　項　目　（　要　　旨　）

1 谷本　修一
くらよし・や
まなみ共同

１　倉吉経済の現状と認識　　　２　滞納と対策
３　倉吉市教育基本計画について
４　雇用促進住宅　　　５　雇用促進住宅の現状

2 金光　　 隆 〃

１　倉吉市の防災
　（1）防災計画の改正点　（2）島根原発に対する防災
　（3）前回質問に対する対応
２　倉吉市の産業振興
　（1）新産業への取り組みについて　（2）電気料金について
　（3）国策商工業都市について　　　（4）農林業振興について

3 福谷　直美 〃

１　東日本大震災を教訓に市の対応について
２　震災を期に企業誘致について
３　学校の耐震改修について
４　空き倉庫の活用について
５　倉吉駅と白壁土蔵を線として

4 丸田　克孝 〃
１　津波対策について
２　給食センター調理業務委託について
３　県道２２号線（倉吉青谷線、倉吉停車場線）について

5 枠島　和江 〃

１　老人福祉ｾﾝﾀｰ移転新築に関する件の進捗状況は３月議会で
　 質問を終えた議会中の３月11日午後、東日本大震災が発生し
 　未曾有の被害をもたらした。御承知の通り、災害支援の拠点と
　 してボランティア派遣等の中枢として拠点施設となるべく社会
 　福祉協議会の施設の早期移転新築が実現することが更に急を
　 要すると考える。
２　青少年健全育成スポーツ施設
　（1）市営スケートボード場について
３　学校統廃合に対する将来展望
　（1）学校教育審議会の審議経営について
４　倉吉市女性人材登録制度について
５　鳥取県の７月組織改編に伴う市の対応は。

6 段塚　廣文 〃 １　倉吉市の文化財行政について

7 佐々木敬敏 グリーン
１　職員の人事管理について
２　地域コミュニティーについて

8 伊藤　正三 〃

１　倉吉市の防災への取り組みについて
　（1）震災対策（小・中学校、保育園、公民館、橋梁等）　（2）水害対策
２　市所有財産の活用について
　（1）まちかどステーション、たからや、旧関金町商工会館、
　　　子育て支援センター等
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9 山口　博敬 〃
１　職員は市民の期待に応えよ
２　安全で安心して暮らすために
３　倉吉を元気に

10 朝日　等治
ﾋｭｰﾏﾝﾈｯﾄ・

絆共同

１　「遥かな町へ」の映画化の支援について
２　国内交流事業について
３　同和教育町内学習会について
４　自治公民館について

11 大田　　 進 〃

１　観光行政について
２　防災について
３　市長の政治姿勢について
　（1）若者定住について　（2）企業誘致について（福祉施設の充実）
４　教育について
　（1）東中の問題について　（2）給食センターの民間委託について

12 由田　　 隆 〃

１　新斎場建設について
２　災害対策について
　（1）河川整備について　（2）防災計画について
３　同和行政の行方
　（1）現状認識　（2）児童館（センター）の現状について

13 杉山　慶次 公明党
１　リサイクル推進
　（1）ペットボトル回収
２　１５％節電

14 鳥飼　幹男 〃

１　公立小・中学校の耐震化と統合について
　（1）本市の耐震化計画について
　（2）学校の統合、校区の再編時期について
２　被災者支援システムについて
　（1）罹災証明書の発行について
　（2）被災者支援システムの導入について
３　公共（体育）施設の使用料についての基本方針
　（1）受益者負担の適正化　（2）減免基準

15 高田　周儀 〃

１　企業立地とオーダーメイド方式について
２　県道倉吉青谷線の２車線化について
３　災害時の障がい者の救済について
４　仮設住宅の確保について

16 坂井　　 徹 市民ｸﾗﾌﾞ
１　福祉行政について
　（1）対社会福祉協議会関係
　（2）対地域包括支援センター関係

17 渡邉　法子 〃

１　原子力防災の考え方について
　（1）中電との間で安全協定の締結
　（2）防災リーダーの育成　（3）防災訓練の必要
２　ミュージアムタウン倉吉の実現に向けて
　（1）物故作家 早川巍一郎・伊藤宝城の調査・研究を進め、教育の場・
　　　まちづくりに活用を　（2）鉄道記念館・まちかどステーションの活用

18 中野　　 隆 民主党

１　３.11東日本大震災について
　（1）支援派遣について
　（2）被災者の受け入れについて
　（3）災害による予算の減額について
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